
令和４年１２月定例会・一般質問表 
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発

言

順 

質 問 者 
質 問 事 項 

議席  氏 名 

１ １２  小沼 富夫  

１ マイナンバーカード普及について  

⑴  本市の普及について  

⑵  全国並びに神奈川県の普及について  

⑶  ２０２３年１月以降のマイナンバーカード普及に

ついて  

２ 地域通訳案内士育成等事業について  

⑴  大山地域通訳案内士育成等計画について  

⑵  地域通訳案内士育成等事業委託業務について  

２ １３  夛田 嚴  

１ インボイス制度について  

⑴  インボイス制度の取組について  

２ 道灌まつりについて  

⑴  ３年ぶりの道灌まつりを振り返って  

３ ２ 今野 康敏  

１ スマートシティの推進について  

⑴  スマートシティをはじめとするＩＣＴを利活用す

るまちづくりについて  

⑵  伊勢原市ＩＣＴ推進計画の進捗状況と今後の取組

について  

２ 市内事業者との連携強化について  

⑴  市内事業者との災害時協力協定締結の現状につい

て 

⑵  公共事業の市内事業者活用の現状と課題について  

４ ３ 中山 真由美  

１ 配慮を要する高齢者及び障がい者の支援拡充につい

て 

⑴  本市の日常生活用具の給付について  

⑵  本市の聴覚障がい者や高齢者等のコミュニケーシ

ョンボードの整備について  

⑶  本市のヘルプマークの取組について  

２ ひきこもり状態にある方やその家族に対する支援に

ついて  
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５ １８  大山 学  

１ 県道６１号電線地中化工事について  

⑴  第１期工区の進捗と第２期工区の事業認可につい

て 

⑵  照明について  

２ 帯状疱疹ワクチンについて  

⑴  帯状疱疹についての見解  

⑵  帯状疱疹ワクチン接種費用助成について  

６ １９  舘 大樹  

１ 高部屋地区の道路について  

⑴  市道管理と市道５０号線について  

⑵  現県道６０３号について  

７ ７ 橋田 夏枝  

１ 保育の量の確保から質の向上へ  

⑴  本市の待機児童問題の現状について  

⑵  少子化・人口減少を見据えた保育の在り方について 

⑶  保育園の実地検査について  

⑷  保育士の待遇改善について  

２ 医療的ケア児等及びその家族に対する支援について  

⑴  医療的ケア児支援法施行後の変化について  

⑵  医療的ケア児支援センターについて  

８ １６  山田 昌紀  

１ 精神障がい者の地域移行・地域定着支援について  

⑴  本市における取組について  

⑵  グループホーム等の居住支援事業所の確保につい

て 

⑶  障がい者の相談支援体制の強化について  

⑷  福祉事業所及び市民への周知について  

２ 本市の消防関連施設及び資機材について  

⑴  消防関連施設の老朽化について  

⑵  消防資機材について  
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９ １０  土山 由美子  

１ 学校給食について  

⑴  財政状況について  

⑵  公会計への見解について  

⑶  食材の選定基準について  

⑷  食材費高騰への対策について  

２ 再生可能エネルギーの普及促進について 

⑴  二酸化炭素削減を目指して展開する施策の可能性

について  

⑵  公共施設・事業所・住宅への再生可能エネルギー電

力導入について  

10 １１  長嶋 一樹  

１ 教育行政について  

⑴  小中学校の改修、建て替え計画について  

⑵  コミュニティ・スクールについて  

11 ４ 米谷 政久  

１ みんなの努力で環境にやさしいまちをつくるについ

て 

⑴  自然共生社会の構築について  

⑵  低炭素・循環型社会の構築について  

２ ゼロカーボンシティへの取組について  

⑴  地球温暖化対策の取組について  

12 ６ 越水 崇史  

１ 伊勢原市ごみ処理基本計画について  

⑴  資源化の状況について  

２ 空き家対策について  

⑴  特定空家認定に向けての基準や手続について  

⑵  所有者が特定されている空き家の苦情対応  

３ 落書き被害対策及び支援について  

⑴  落書き被害の状況について  

⑵  落書き被害への対策と支援について  

13 ８ 宮脇 俊彦  
１ 公共施設の現状と今後の見直しの方向性について  

２ 伊勢原市ＩＣＴ推進計画の改定案について  

14 ５ 大垣 真一  

１ 教育を活かした「選ばれる」まちづくりに向けて  

⑴  私立中学受験者数について  

⑵  全国学力・学習状況調査結果について  

⑶  ＩＣＴ教育について  
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15 １４  安藤 玄一  

１ 本市の医療資源について  

⑴  医療資源の現状について  

⑵  医療資源を活用した取組について  

⑶  医療ツーリズムについて  

２ ごみの有料化について  

⑴  可燃ごみ有料化の流れについて  

⑵  可燃ごみ減量化について  

16 １５  相馬 欣行  

１ 魅力あるまちづくりの実現と財政の健全化に向けて  

⑴  財政の将来展望について  

⑵  魅力ある施策の推進と歳入の増加策について  

⑶  魅力を維持向上しながら歳出抑制する施策につい

て 

17 ９ 川添 康大  

１ 滞納者に対する暮らしに寄り添った市税徴収につい

て 

２ 地産地消の取組について  

⑴  学校給食への地場産品の導入促進について  

⑵  有機栽培の促進について  

３ インボイス制度の中止・延期を求めることについて  

⑴  シルバー人材センターについて  

⑵  インボイスを発行しない事業者との取引排除をし

ないことについて  

18 １ 田中 志摩子  

１ 屋内スポーツ施設の整備拡充について  

⑴  伊勢原市総合運動公園体育館の各施設、備品等の現

状と課題について  

⑵  学校の体育館の利用状況と課題について  

⑶  伊勢原市立武道館の利用状況と課題について  

２ 移動販売事業者への支援について  

⑴  エネルギー価格高騰への支援策について  

⑵  販路拡大の支援策について  

 

 


